Les hablo en como Secretario General de la única organización mundial de Pensionistas y Jubiladas

Es una parte de la Federación Sindical Mundial, y por ello luchamos contra el Capitalismo y contra el Imperialismo

Acabamos de hacer nuestro Tercer Congreso, gracias al buen trabajo y la gran hospitalidad de los Pensionistas griegos.

Han participado en este Congreso, de forma presencial y virtual,160 delegados de 80 países de los 5 continentes.

Todos ellos saludan la lucha de la clase obrera de Grecia, y en especial la de los Pensionistas

Defendemos las reivindicaciones y los derechos de las personas a partir de sus 60 años, cuando han acabado su vida laboral activa

Representamos por lo tanto una parte muy importante de la clase obrera, equivalente al 20 % de la población mundial y al 30 % de las personas con derecho a voto.

Nuestros enemigos de clase, de los que destaco el Fondo Monetario Internacional y el Banco Mundial quieren apropiarse de todo lo público, la sanidad, la enseñanza, el transporte, etc. y de forma muy especial de las pensiones públicas

Nosotros luchamos, al lado del resto de la Federación Sindical Mundial contra las privatizaciones de todo lo público y en especial contra las pensiones privadas

En cambio, los sindicatos amarillos, de conciliación de clase, los reformistas y socialdemócratas, igual que apoyan al Imperialismo, apoyan las pensiones privadas, de las que la burocracia sindical pro capitalista saca mucho dinero.

Empezaron apoyando a Pinochet en Chile para privatizar las pensiones y ahora promueven Pensiones Privadas acordadas dentro de los convenios colectivos de empresa o sector.

En el Planeta hay riqueza suficiente para asegurar una vida digna para todas las personas pensionistas, basta acabar con el Imperialismo y sus gastos militares, y con el Capitalismo en el que solo unos pocos acaparan la riqueza (robando a los trabajadores)

Lucharemos, junto con la Federación Sindical Mundial, hasta el último día de nuestras vidas, pues desde el momento en que nos organizamos como trabajadores, en los sindicatos de clase, hemos aprendido que nuestra clase es la única capaz de destruir el Capitalismo.

¡VIVA EL SOCIALISMO!

¡VIVA LA CLASE OBRERA!

¡VIVA LA FEDERACIÓN SINDICAL MUNDIAL!

¡VIVA LA ORGANIZACIÓN MUNDIAL DE PENSIONISTAS!